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令和５年度 第２回昭島市廃棄物減量等推進審議会 議事要旨 

１ 概要 

○日 時：令和５年 10月 12日(木) 18：00～19：00 

○場 所：昭島市役所 ３階庁議室 

○出席者： 

◇委 員：宮脇健太郎委員、荒井康裕委員、雨宮勝委員、荒畑惠子委員、金子恵美子委員、清水吉

仁委員、高橋靖和委員、長谷川京子委員、古屋智人委員、万代春佳委員、薬袋徳行委員、

村山智徳委員、森本弘子委員、山下雪絵委員 

     ※欠席委員 畠山雄平委員 

 ◇事務局：池谷環境部長、近藤清掃センター長、栗田清掃施設担当課長、川鍋ごみ対策課長、田之

口下水道課長、大久保地域防災担当課長（欠席）、浅利清掃センター業務係長、城田清

掃センター業務係主任 

 

２ 議題 

（１） 第１回昭島市廃棄物減量等推進審議会議事要旨（資料１） 

（２） 昭島市災害廃棄物処理計画（骨子案）（資料２） 

（３） その他 

 

３ 資料 

・資料１ 第１回昭島市廃棄物減量等推進審議会議事要旨 

・資料２ 昭島市災害廃棄物処理計画（骨子案） 

 

４ 議事内容 

議題１ 第１回昭島市廃棄物減量等推進審議会議事要旨について 

事務局より、資料１に基づいて第１回昭島市廃棄物減量等推進審議会議事要旨の説明を行った。 

 

・前回議事要旨が承認された。 

・議事要旨公表の際は、委員の名前を載せないこととする。 

 

議題２ 昭島市災害廃棄物処理計画（骨子案）について 

事務局より、資料２に基づいて昭島市災害廃棄物処理計画骨子案の説明を行った。 

 

・D.Waste-Net について、どのような組織なのか、また、要請するための基準があるのか教えて

いただきたい。（委員） 

・D.Waste-Net は日本の災害廃棄物対応力を向上させるため、環境大臣が災害廃棄物対策のエキ

スパートとして任命した有識者、技術者、業界団体等で構成される組織となっている。（事務局） 

・要請についての具体的な基準はなく、市町村が要請すれば来てもらえる。また、被害が大きい場

合は環境省の方から派遣する仕組みとなっている。（コンサル） 

・富士山の火山灰の処理について書かれていないので、付け加えていただいた方が良いと思われ
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る。（委員） 

・地域防災計画を改定中であり、その辺りと整合が取れるよう昭島市としてどういう対応が出来

るか具体的に踏み込んだ計画にしたいと考えている。（事務局） 

・職員の教育訓練について、市役所内は異動も多いと思われるが、どのように人材育成を考えて

いるのか教えていただきたい。（委員） 

・計画については全職員に周知しており、災害対策本部の組織体制については日常から連絡体制

が整っている。定期的に研修を行い、しっかりと引継ぎも行っている。また、災害派遣に行って

経験を積むようにしているところである。（事務局） 

・災害が起きた際は、各部署が連携を取らなければならないと思われるが、通常業務もある中で

どのように調整を行うのか。（副会長） 

・各セクションで災害時の業務計画を作っている。普段の業務を優先度順に ABC にランク分けし

ており、発災時は状況に応じて優先度順に業務を行うこととしている。また、人のやり繰りにつ

いては、指令情報部を必ず通すというルールが出来ている。（事務局） 

・計画が出来てからになると思われるが、細かいマニュアルについても作成いただき、委員の意

見を取り込んでいただければと思う。（会長） 

・２章にある「再生水センター」と３章にある「多摩川上流水再生センター」とでは違いがあるの

か。（委員） 

・東京都下水道局流域下水道本部が本部であり、宮沢町にあるのが都で所管している多摩川上流

水再生センターとなっている。（事務局） 

・災害廃棄物処理に係る応援協定（地方公共団体）の表について、電話番号を載せる必要があるの

か。（委員） 

・電話番号は削除する。（事務局） 

・業務を ABC にランク分けするとのことだが、その情報は市民には広報されるのか。（委員） 

・発災後に何をどう広報すべきかしっかり選定し、対応していきたいと考えている。（事務局） 

・地域防災計画は一本にならないのか。（委員） 

・計画は階層になっている。市民の皆様に理解いただけるようにしなければならないと考えてい

る。（事務局） 

・仮置場が必要な災害というのであれば、仮設住宅も必要になってくる可能性がある。そういう

こともストーリーとして事前に考えて計画を作る必要があると思われる。（委員） 

・昭島は都市部ということもあり、比較的空きスペースもないので仮置場が設置できないという

可能性もありうる。すぐに回答は出ないと思われるが、地域防災計画と併せて検討していただ

ければと思う。（会長） 

 

議題３ その他 

・次回審議会は 12月６日水曜日 18時開催予定。 

 


